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例会場：ホテルセイリュウ  例会：毎週木曜日 12:30～  HP：http://www.higashiosaka-eastrc.jp  

会長：田中 哲男 ／ 幹事：大塚 俊彦 ／ 会報資料担当：梶本 高久 

 

 

■ 歌唱指導 

岩島 佳子 先生 

  

 

 

 

■ 今日の歌 

「Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ」 

ピアノ 岩島 佳子 先生 

 

 

 

■ 例会後 年次総会 

 

 

■ 12月17日（日） 

移動例会とクリスマス家族会 

 於：リーガロイヤルホテル大阪 

  移動例会 PM5：30～ 

2F ゴールデンルーム 

  クリスマス家族会 PM6：00～ 

     3F 光琳Ⅰの間 

   

 

 

 

12月は 

疾病予防と治療月間 です 

 

 

先週（12/7）の出席者数：40名（7）名 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ 4名：医療法人藤井会 

石切生喜病院 脳神経外科副部長 

永田  崇 先生 

岡村  亮 様 

赤木 健一 様 

米山奨学生 施 志宇 君 

12/7 ＨＣ出席率：76.92％ 

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数 

会員：63名（免除14名） 

 11/16 11/23 11/30 

HC出席 30(2)名 公休 40(6)名 

MU出席 11(1)名  5(1)名 

修正出席率 82.00％  83.33％ 
 

 

               田 中 会 長  
先週の例会（12月7日）に引き続いて、本日（12月14日）の例会においては木下晴行さんの新会員としての入会

式が行われます。先週入会された鎌倉さん、迫谷さんに続いてのご入会であり、本当に嬉しく思います。このまま上

手く進んで行けば、増強目標5名入会を超えて6～7名、いや10名位になるかも知れません。増強委員の皆様、会員

の皆様、何卒宜しくお願い申し上げます。 

12月も中旬に入り、いよいよ“クリスマス家族会”の日が近付いて参りました。親睦活動委員会の皆様には細かい

打ち合せ、準備、手配等、本当にお世話になりますが、2017年を締めくくるイベントです。有終の美を飾れるように、

そして会員の御家族の皆さんが楽しんでいただけるように、何卒宜しくお願い致します。 

さて12月は「疫病予防と治療月間」です。このテーマはロータリークラブが代表例として「ポリオ」等に世界的に

会員から集金を集めて注力しているように、さまざまな疾病に対する予防や治療に会員の皆様が留意して推進努力し

ようというものであります。 

皆様、これからも引続いてのご協力を何卒宜しくお願い申し上げます。 

本日は、例会後に年次総会が行われます。定款・第2節“年次総会”において、「役員を選挙するための年次総会は、

細則の定めるところに従い、毎年12月31日までに開催されなければならない。」と書かれております。 

東大阪東ロータリークラブ細則は、活動年次計画書に詳しく記載されておりますので、是非 再度ご覧下さい。 

その細則の第1条“理事および役員の選挙”第一節に、年次総会についての詳細及び進め方が書かれております。 

会長の時間にご説明は致しますが、是非、皆様クラブ細則をご一読下さい。 

東大阪東ロータリークラブ事務局 

〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ302号室 

TEL:072-985-0189 FAX:072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp 

創立：昭和40(1965)年3月4日 

来週の例会予定 今 日 の 例 会 

 
先週の出席報告(12/7) 

   

 

会 長 の 時 間 

『ロータリアンとしての優しさを大切にしクラブを愛する心をもとう』 
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大 塚 幹 事 
≪これからの予定≫ 

【１】 本日例会後、年次総会 

【２】 12/15（金）枚岡福祉会クリスマス会 

【３】 12/16（土）第2回派遣候補生オリエンテーシ

ョンおよびROTEX主催クリスマスパーティー 

（一由地区青少年交換副委員長出席） 

【４】 12/17（日）移動例会・クリスマス家族会 

【５】 12/21（木）12/17振替休会 

【６】 12/28（木）年末休暇 

＜連絡事項＞ 

【１】 12/17（日）リーガロイヤルホテル大阪に於き 

    まして、移動例会とクリスマス家族会です。 

例会は17：30～2階ゴールデンルームにて、

クリスマス家族会は18：00～3階光琳Ⅰの間

にて行います。ご家族の方も3階光琳Ⅰの間

でお待ち頂きますよう宜しくお願い致します。

又、ＪＲ大阪駅よりシャトルバスが運行され

ておりますのでご利用下さい。 

【２】 初例会及び新年会は1/11（木）17：30よりオ・

セイリュウにて行います。多数のご出席よろ

しくお願い致します。 

【３】 事務局の業務を12/27（水）～1/4（木）まで

休ませていただきますので、よろしくお願い

致します。 

 

新 入 会 員 紹 介 

◎鎌倉
かまくら

  徹
とおる

会員 昭和48年3月3日 

入会年月日   2017年12月7日 

職 業 分 類  非鉄金属製造業 

事  業  所   辻中鉱業（株） 

        代表取締役 

        〒579-8014 

        東大阪市中石切町7丁目1番46号 

        TEL 072-981-3513 

自 宅 住 所    〒579-8014 

        東大阪市中石切町1-8-32-502 

        TEL 072-983-7272 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎迫
さこ

谷
たに

 聡
そう

太
た

会員 昭和53年2月21日 

入会年月日  2017年12月7日 

職 業 分 類  弁護士 

事  業  所  東大阪中央法律事務所 

       代表弁護士 

       〒577-0012 

       東大阪市長田東2-1-33 

 長田平成ビル606 

TEL 06-6753-8093 

自 宅 住 所 〒578-0984 

       東大阪市菱江3-12-16 

       TEL 090-5063-4557 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   2017年11月 ＥＲ輪の会俳句 自薦句 

 

正信   冬日和岩肌に湧く煙かな 
 安徳   それきりの軒の出逢ひや小夜時雨 

 洋子   露けしや薄きえにしのままにをり 

 春正   黄落や賽の河原を楽しまむ 

 精一   山影が覆う林の残り柿  

 邦夫   底冷や大和今井に醤油の香 

 侑才   鏡面の朝日を跳ねて鴨はしる 

 靖明   煙草吸う綿入れはおりベランダへ 

 恵生   河内野に今灯のともる時雨かな 

 美保女  ぽかぽか来た冬日和茶が美味しい 
 

幹 事 報 告 

  

 



第2回ＩＭ（情報集会）第2班報告 

日 時：2017年11月27日（月） 18：30～21：00 

場 所：オ・セイリュウ 

出席者：田中会長 水上会長エレクト 表会員研修委

員 

長  

    北川 天野 芳田 斉藤 小林（一）（リーダ

ー）岡田（サブリーダー） 

主たるテーマ「クラブの活動を考える」 

出席者9名の内、パスト会長が6名を占め、クラブの

歴史を振り返った話でスタートする 

 

〇諸先輩の中には、他会員とのボタンの掛け違いが生

じてクラブ内の雰囲気が悪くなったと感じ、退会へ

と結びついた事例があったと思うが、今のクラブの

それは良好であり、一度たりとも退会をしようと思

ったことがない。以前2人の吉川氏が在籍されてい

た頃は、会員が（全てではないが）メンターとして

敬愛し、又2人からは「ロータリーはかくあるべし」

と教育を受けた。その過去と対比して今は格段の指

導者不足の中で、研修委員会、カウンセラーに任せ

る事なく全ての会員が一丸となって新入会員を育て

て行く必要がある。 

〇ロータリアンの義務である例会出席は、自分を磨く

為のものであり、己自身の勉強の場でもある。新入

会員には、例会出席の意義を理解してほしいと同時

に研修において「ロータリーの理念」を正確に伝え

ていくべきである。 

〇始めからロータリアンはいない、よって会員一人一

人が新入会員と向き合って育てる事が重要である。

しかし、その使命感に基づいて行動していても、壁

を感ずる。この壁を突破する方法はないのかと自問

自答している。 

今、出席免除は14名（会員数の23％）である。内、

ＲＣ定款第9条（ａ）会長を除いた（ｂ）会員－理

事会の正当かつ十分な理由を持つと判断した会員に

ついて、将来クラブがどのように判断をするのか、

注目をしたい。 

〇次年度委員会編成に当たり、入会歴の若い人を中心

に声を掛けさせて頂いたが、断られるケースがあり

苦労をした。 

〇当該の会長、幹事がその人の能力を見込んで依頼を

した訳だから、時間がないという理由は十分に理解

はできるが是非受けるべき、であると考える。 

先輩から頼まれれば「はい。喜んで」という精神が

年  々

希薄になっている傾向にある。 

〇クラブの将来を考えるとき、会員一人一人がクラブ

の為に何が出来るのか、を考えて行動をしてほしい。 


